
楼氏集团

u 参选方向：企业社会责任、营销应对升级



楼氏文化传媒集团
- LOUSHI GROUP -



发展历程

楼氏诞生于2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020

资源方面：我们除了签约已经成熟的博主150+，同时开始自营孵化优质博主近百个，全网覆盖粉丝量突破2.5亿，持续

增长的流量为企业带来了更多商业机会；

业务方面：在博主的广告代理盈收基础之上，我们逐渐开设了全案整合营销、动漫IP孵化、热搜话题打造等全新变现通道，

服务客户超百家，用5年时间打下了坚实的客户资源基础；

赛道方面：我们的流量资源从最早的新浪微博开始，如今已实现抖音、快手、小红书、今日头条、一点资讯等多平台分发，

多元化的赛道机制也将资源的内容从图文上升到短视频、vlog等时下最新的媒体形式；

区域方面：楼氏2014年从深圳起航，先后在北京、成都、青岛、上海成立了下属分公司，涵盖了祖国的东西南北；
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楼氏的诞生

01
作为新浪微博早期段子手——楼sir，抓住自媒体流

量红利，先后签约数百位知名KOL并成立实体公司，

“楼氏”一名由此得来。

涖熫䊗髒許剅徹涖tjs䲓槄閼䲪㑂缽䲔 02
楼氏集团诞生于2014，以签约和孵化新浪微博KOL

起步，同时为品牌主提供微博营销解决方案，连续5

年深耕新媒体行业，如今已成为业内最具代表性的

新媒体领先品牌，新浪认证MCN机构之一。构之一。

涖熫䊗髒菗㞤脠

03
旗下先后成立了楼氏传播、楼氏影视、小彩蛋动漫等子

公司，不仅在新媒体营销上取得业界认可，也利用自有

IP资源开发出了百万销量的图书作品以及2016爱奇艺年

度付费分成冠军《妖出长安》等影视作品。

㐍髂䑛傘菗LPM㤊疊 04
秉诚着忠诚、激情、创新、协作以及“只为有心人
服务”的企业价值观，“使互联网生活更加丰富多
彩”为使命的理念，“成为国内领先的覆盖全领域
的综合性传媒集团”的愿景，楼氏集团将继续为中
国新媒体事业的发展而长期奋斗！
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业务范围

全案整合营销

品牌战略规划

内容策划

渠道分发

品牌公关

品牌战略联动

市场调研

动漫IP授权

形象授权

形象设计竞品分析

品牌定位

合作联动

联合孵化IP项目

KOL签约

账号代运营

IP联合

艺人经纪



企业架构

深圳总部

资源部
针对互联网传
播脉络，孵化
账号、微博账
号运营、kol微
博代运营、微
博账号趋势分
析、各个社交
平台的趋势；

商管部 品牌部 人事部 行政部 财务部

中台部门 后台部门

运营部 商拓部

前台部门

开拓国内华南
地区新媒体客
户市场，维护
集团商务伙伴
关系，以及为
客户商业项目
提供全案策划

服务；

与KOL签约，
扩大影响力，
实现更好的变
现，与平台对
接达成合作，
发展维护平台
方的关系；

负责代理kol一
切对外的商务
合作业务。为
客户提供对产
品包装、产品
推广、线上营
销、线下联合
的服务；

为集团进行品
牌规划和形象
建设、研究市
场数据及企业
视觉VI优化，
对公司KOL的
舆论形象进行
维护，行业相
关峰会组织与
线下活动执行；

根据公司发展
战略的需要，
不断进行人力
开发以及为公
司各部门增加、
补充合格的职
工，同时实施
奖惩条例；

负责全公司日
常行政事务管
理，严格控制
各项行政费用
支出。协助安
排各部门的各
种会议及对外
行政事务；

负责税务申报
工作、财务核
算工作、银行
业务的相关事
宜、其他日常
工作事宜；
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· 动漫IP账号运营、
孵化IP、打造爆

款流量IP等

青 岛

· 账号孵化、运营、
代运营、内容输出

· 开拓与维护华北新
媒体市场

北 京

· 开拓与维护华东
地区新媒体市场

上 海

· 抖音千万IP账号
运营、打造孵化

· 开拓与维护西南
地区新媒体市场

成 都

· 楼氏深圳总部，
管理统筹集团所

有业务事项

深 圳



欳峵對偵

北 京



业务升级

成为国内领先的MCN机构优质话题创作佼佼

媩嫳㶠篅㞣䑭曨㶞轌㝧457

#菊次郎没挺过夏天#

#拍吴磊时忘关闪光灯#

#彭于晏笑的也太憨了#

#脸长的好看有多重要#

#撒贝宁唱野狼Disco#

#转发这个安陵容#

轌㝧對㣮㞣䑭䇖㟁㶞㮔495懲,
妶塓黪閣讞樍楿䚰5/9懲

,䲓䈐㶛䲔鈀則閾閣讞灈楿䚰7懲,

微博宣发每月金牌话题榜单

#和木村拓哉结婚太甜了#

#庆余年动物版#

#孔刘说英语好苏#
#我的年度账单#

#过生日要有仪式感#

#发错信息被表白#

#国产剧第二季好难等#



业务升级

为品牌迅速提升曝光，达成流量变现、营销转化能；

...
#为母校捐赠10头猪#

#萧敬腾一拿话筒就下雨#

#忘记关投影仪的高数老师#
林更新活跃到像个粉头#

#收到过最敷衍的礼物#
#doinb被气到唱rap##凌潇肃粉丝咋回事#

35囏柣禔䆹淒妶塓楿䚰獅諀菉䑋
䲓䈐㶛䲔讞灈閾閣禔撢楿䚰鞔6樍

微博官方宣发十大热搜机构TOP2

1988花絮有多好笑#

#当焦恩俊说上家乡话#

#朱一龙慌成人形立牌#

曨捸䲪䇖㟁㶞虵7懲 禔撢OP5!㖉䑦斳暤㶞3659鞅

@霓虹行为实录 #和木村拓哉结婚太甜了#



咖啡馆

业务升级

业务升级突破，以全平台互动营销为重点的一系列策划方案，全面整合的营销方案，品牌曝光火力全开。

从招标到夺标最后拿下全案，取得客户方的信任，获得超出预期的流量价值变现。

...

扏櫲 諈櫲 儠櫲

...



咖啡馆

业务升级

獅襫䑎蒅艷
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蠬頓㣩滌

此次援助广水市第二人民医院，楼氏在第一时间内采取行动，动用

多方力量，采取多种措施，通过多种渠道，从接到求援到送达物资只用

了短短一周的时间，在封路封城，前方告急的情况下，提前1分钟交付

物资，就能提前1分钟遏制疫情蔓延。楼氏人彰显自己的爱心，竭尽自

己的绵薄之力。争分夺秒完成资金到位，促进防疫物资尽快到位，为抗

击疫情增添力量。

在疫情面前，楼氏集团充分发扬了企业价值观：忠诚、激情、创新、协

作，其行动速度之快、效率之高，展现出中国企业应有的责任与担当。

疫情当前，楼氏集团火速支援湖北广水



餛蜤㞊導

华为loT营销经理——杨文涛评价楼氏：

楼氏在同华为智选的合作过程中，从自身专业的
角度给了我们营销侧非常多有意义的建议，楼氏
商务负责人——创兴及其团队小伙伴的社交sense
为今年三次场景营销中华为智选的品牌曝光提供
了非常大的助力，前两场的微博指数与第三场的
TVC均给了我们很大的惊喜。
在资源方面，整体还是满意的，能够匹配我们的
基本需求，但建议能更聚焦电商，并能达到检测
流量转化的水平，帮助我们提升产品销量。

方案非常具有专业性，能够给予活动正确且有效
的campaign建议，如在波次投放与内容选择方面，
均以围绕话题曝光为目标在安排，保障了活动的
品牌成功。
另外，让人记忆深刻的是楼氏人以其崇高的敬业
精神，不分昼夜的跟进项目与及时响应让我们非
常放心。

华为CBG IoT产品线营销运作部生态营销总
监——丁晟评价楼氏：

楼氏团队在本次的合作中充分发挥其特点，挖掘
出KOL内在亮点，并加以表达，成就了一个与众
不同的方案。而在与楼氏团队长期的合作中，产
品自身的特点及亮点被挖掘到新高度，也使得我
们的场景营销更丰富，更生动，更贴近实际生活。
楼氏团队以其专业能力为华为智选提供了数次服
务，都获得圆满成功，相信在接下来的合作中，
能有更大的突破。


